

Brassens sur scène à Bellegrave

« Georges Brassens aurait eu 90 ans », rappelle Myriam Brun du groupe vocal les Copains d'Accords. Si le poète a tiré sa révérence, ses œuvres demeurent très présentes dans le cœur et la mémoire de son fidèle public.

Une exposition de photos inédites réalisées par son amie Josée Sroobants est organisée, samedi 5 février à la salle Bellegrave, à partir de 14 heures. En soirée à 21 heures, le groupe Les Copains d'Accords reprendra ses meilleurs succès pour le grand plaisir des nombreux fans anciens ou nouveaux.

Tarifs : 7 euros - 5 euros. Gratuit pour les moins de 14 ans.

Site : <http://lescopainsdaccords.typepad.fr>

Article du journal Sud-Ouest

Publié le 1^e février 2011